

Festejan en Venezuela el Día de la Resistencia Indígena



Moscú, 12 oct (RHC) Venezuela destacó la labor de la Revolución Bolivariana para dignificar a los indígenas y devolverle derechos plenos en la sociedad, tras la instauración del Día de la resistencia indígena.

El ministro consejero del país suramericano, José Gregorio Escalona Briseño, resaltó que antes de los cambios en la Constitución de 1999 para dejar atrás la celebración el día de la raza e instituir el día de la resistencia indígena.

Ante decenas de personalidades de la cultura, académicos, diplomáticos y grupos de solidaridad, Escalona Briseño se refirió al artículo 112 de la Carta Magna que habla de los derechos de quienes fueron ignorados durante décadas.

El diplomático recordó el derecho de los indígenas venezolanos a la propiedad colectiva sobre sus tierras y la formación de un parlamento con es parte de la sociedad.

De su lado, Nikolai Platoshkin, doctor en ciencias históricas de la cátedra de Relaciones Internacionales y Diplomacia de la Universidad Moscovita de Humanidades, se refirió al genocidio de los aborígenes en América.

Mientras que el diputado a la Asamblea Nacional (de mayoría opositora), Víctor Clark, destacó la importancia del aporte de los pueblos indígenas a los procesos desarrollados por la revolución bolivariana en todo el territorio de Venezuela.

La participación de las comunidades originarias en la política y decisiones del país, es una de las conquistas más significativas desde la asunción de Hugo Chávez en 1999, declaró el representante del Gran Polo Patriótico, durante la movilización en esta capital para conmemorar el Día de la Resistencia Indígena.

Hoy los pueblos indígenas reconocen y saben que son protagonistas, porque una revolución, una nueva democracia que nos reconoce como sociedad multiétnica, han permitido que hayan desarrollado su identidad, fuerza y poder originario, aseguró en una entrevista transmitida por Venezolana de Televisión.

Para Clark, con la Constitución de 1999 y el reconocimiento pleno de los derechos de las comunidades indígenas, la participación de estos pueblos comenzó a cobrar vida y ganar protagonismo en cada espacio social.

Estamos movilizados, dijo, para celebrar esta reivindicación, levantar nuestra voz ante los constantes atropellos de fuerzas extranjeras, con el propósito de convertir a Venezuela en una colonia, y apoyar al Gobierno de Nicolás Maduro.

Asimismo, afirmó que "a los indígenas y el pueblo venezolano en general nos une un sentimiento patrio contra el imperialismo, cada vez más fuerte y enérgico".

Estamos aquí proclamando nuestro rechazo a las actitudes neocolonialistas; hoy se levanta la voz digna, chavista, bolivariana, antiimperialista, para inspirados en la fuerza ancestral, estrechar más la unidad de los pueblos del sur y los pueblos originarios, resaltó.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/108537-festejan-en-venezuela-el-dia-de-la-resistencia-indigena>



Radio Habana Cuba